

Moirans, January 10, 2025

Die TELENCO-Gruppe verstärkt ihre Präsenz auf dem Markt für lokale Netzwerke und Rechenzentren durch eine Mehrheitsbeteiligung an NEKLAN.



Die TELENCO-Gruppe ist seit 25 Jahren ein bedeutender Akteur im Bereich der stationären und mobilen Telekommunikationsnetze.

Mit 600 Mitarbeitern und 12 Tochtergesellschaften weltweit hat sich TELENCO bei den großen Telekommunikationsanbietern in über 70 Ländern bewährt. Als Entwickler, Hersteller und Vertreiber von Systemen für die leitungsgebundene Telekommunikation mit Kupfer- und Glasfaserleitungen bietet die Gruppe durch ihre Tochtergesellschaft NGIS darüber hinaus Mobilfunkbetreibern und Unternehmen innovative Lösungen für eine sichere, ultraschnelle und zuverlässige drahtlose Abdeckung an. TELENCO ist außerdem an Netzwerkschnittstellen wie den Meet-me-rooms von Rechenzentren präsent.

NEKLAN wurde 2008 gegründet und erwarb sich zunächst einen Ruf als Anbieter von Schwach- und Starkstromlösungen, bevor es sein Angebot auf Videoüberwachung, lokale Netzwerke und Computernetzwerke erweiterte. Heute begleitet das Unternehmen außerdem seine Rechenzentrumskunden in jeder Phase ihrer Projekte bezüglich der Verteilung von Starkstrom, von der Bedarfsanalyse bis zur Inbetriebnahme, durch integrierte Dienstleistungen in den Bereichen Installation, Beratung, Logistik und Wartung. Mit 90 Mitarbeitern und seiner Präsenz in Frankreich und Südeuropa positioniert sich NEKLAN heute als wichtiger Akteur im Segment der Rechenzentren.

Der Markt für Rechenzentren boomt und entwickelt sich mit der digitalen Transformation und der zunehmenden Verbreitung von Edge Computing stark weiter. Die künstliche Intelligenz

treibt die Entwicklung dieses Marktes stark voran, mit einem wachsenden Bedarf an Rechenleistung und Speicherkapazität.

Die TELENCO-Gruppe hat sich zum Ziel gesetzt, eine globale Rolle in der Telekommunikations- und Datacom-Branche zu spielen, indem sie ihren Anspruch und ihr Engagement in den Dienst einer immer stärker vernetzten Welt stellt. Die Gruppe positioniert sich als Partner mit hohem Mehrwert für seine Kunden. Der Eintritt von NEKLAN in die TELENCO-Gruppe wird deren Wachstum mit den Möglichkeiten, welche die Entwicklung der Rechenzentren bietet, beschleunigen. TELENCO zeichnet sich somit durch eine einzigartige Positionierung und ein umfassendes Angebot aus, das alle Marktsegmente von Festnetzen über Rechenzentren bis hin zu Mobilfunk und lokalen Netzen abdeckt.

"Aufgrund seines Angebots und seiner Wertschöpfungskette haben wir in NEKLAN eine außergewöhnliche Möglichkeit gesehen, uns stark in den Bereichen Rechenzentren und VDI zu positionieren. Darüber hinaus hat uns die sehr unternehmerische und zielorientierte Denkweise des Managements und der Mitarbeiter des Unternehmens endgültig davon überzeugt, dass es sinnvoll ist, NEKLAN in den TELENCO-Konzern einzugliedern", erklärt Gregory Guimaraes, CEO des Konzerns.

David Foinet und Mohamed Meftah fügen an: "Die Strategie von TELENCO und ihre DNA haben uns sofort überzeugt. Wir haben darüber hinaus die Möglichkeit gesehen, unser internationales Wachstum zu beschleunigen, wenn wir von einem Konzern wie TELENCO mit einer größeren Finanzkraft unterstützt werden, was uns ermöglicht, schneller und weiter voranzukommen".

Diese Übernahme ist ein weiterer Schritt in der Diversifizierung der TELENCO-Gruppe, die bei der Netzlandschaft der Zukunft weiter auf Nachhaltigkeit setzt, indem Innovation, Qualitätsverpflichtungen und CSR-Strategie auch künftig im Mittelpunkt seiner Entwicklungsstrategie stehen.

Kontakt Presse Groupe

Doriane Gandit – d.gandit@telenco.com